

B"EAU" T É

Bien dans ma peau... meilleur dans l'eau !

PAR MURIEL SCHMITT (LÉO-LAGRANGE SCHILTIGHEIM-BISCHHEIM)

Le saviez-vous ?

Se baigner en mer ou à la piscine n'est pas toujours agréable pour les personnes à la peau fragile, sèche et irritable. C'est pourquoi la crème-barrière « EXOMEGA » a été spécialement créée. L'enfant testé, privé de nage en raison de son eczéma récurrent, a pu ainsi retrouver les plaisirs de l'eau. Cette émulsion à la formule hydrophobe forme un film protecteur à la surface de l'épiderme et l'isole parfaitement de l'eau. La peau est ainsi protégée des irritations et à l'abri d'une sécheresse réactionnelle.

Le choix du mois, celui du blanc !

La crème-barrière EXOMEGA est composée de silicones non occlusifs et d'un extrait d'avoine « Rhéalba », c'est-à-dire d'une variété d'avoine cultivée et contrôlée pour une grande pureté, d'où une parfaite innocuité. (Laboratoire Ducray Paris-Boulogne).



L'AVIS D'UNE « DERMATEAU » QUI AIME L'EAU...

Rue de Londres à Strasbourg, le cabinet de Pascale Petiau ne désemplit pas. Je cours moi-même à la fin de chaque été chez cette ex-chef de clinique de dermatologie-vénérologie afin d'y effectuer l'incontournable check-up de la peau et la traque aux taches suspectes. Sitôt l'examen terminé et l'inquiétude évaporée, l'échange est un régal. Ce médecin au teint très clair, à l'allure jeune, enthousiaste et passionnée, répond à vos questions avec précision et vous livre, dans sa réflexion, le nom des produits qui vous feront du bien. Nageuse de bon niveau, elle en connaît l'historique et vous en garantit les résultats.

L'EFFICACITÉ DE LA TRANSPARENCE

Toujours dans l'idée de remédier à la sécheresse cutanée provoquée par les longs séjours dans l'eau chlorée, le Docteur Pascale Petiau nous conseille : « AQUAPHOR ».



La pommade translucide qui accélère réellement le processus de régénération cutanée des peaux abîmées. Créée pour remédier aux inconvénients de lourds traitements de radiothérapie ou de peeling, elle est sans parfum, sans conservateur, ni colorant et à appliquer aussi souvent que nécessaire sur les zones à traiter. Personnellement, je l'utilise sans réserve sur les lèvres et le contour des yeux, fi de son aspect gras et luisant... (Laboratoires Eucerin Paris).
Les 2 produits sont en vente en Pharmacie.